
                

１ヶ月という短い研修でしたが、今までの日本滞在とは異なり、楽しみながら沢山のことを学ぶことが

できました。 

 この研修は、サンパウロの空港でメンバーに出会うところから始まりました。その時は、日本に来た

ことがあったせいか、まだ研修の大切さや目標がはっきりしていなく、期待もあまりしていませんでし

た。しかし、日本に着くと、そこは自分の見て来た日本とは違い、明るく、そして何よりも学ぶ機会が

もの凄く多いことに気づきました。 

 研修の日々は本当に楽しく、色々な体験ができました。移住学習では自分達の国にどのように祖先達

が来たのかなどを学び、都内見学では近くに建ててある記念碑を見て回り、その歴史も聞きました。他

にも、算数ではそろばんを初めて使ったり、日系研修員の話を沢山聞いたりしました。日に日に学ぶこ

とが増えて行き、気付いたら、一週間、二週間も過ぎていました。とにかく時間の経過が凄く早く感じ

る研修でした。 

 僕がこの研修で本当に為になったと思ったことは二つあります。一つ目は自分の将来の夢について振

り返った「日本で学ぶ」というプログラムです。２時間ぐらいで短時間でしたが、自分にとって忘れら

れない時間となりました。今まで自分が何をしたいのかなど深く考えたことはなかったからです。その

日からは自分の夢にたどり着ける為にはどうすれば良いかについて毎日考えるようになりました。 

 二つ目は一つのプログラムに限らず、色々なプログラムを通して沢山の繋がりを作る機会を与えてい

ただいたことです。最初に友達を作ることから始まり、中学校の皆さんやホームステイの方々、先生方

と談話して楽しい時間を過ごしました。普段は少し人見知りな僕ですが、いつもとは少し違った自分を

知る機会となりました。この研修を通して、周りの人と関わる本当の大切さを知り、それは今後の人生

に沢山の場面で役立つと思います。 

 あまりプログラムのことは詳しく書いていませんが、どれも本当に為になる時間ばかりなのは確かで

す。 

 日系社会次世代育成研修。名前の通り、この研修は自分を成長させてくれました。そして、これから

この研修に参加する大勢の人たちにも本当にいい経験をもたらしてくれると思います。もうこのような

貴重な経験はなかなかできないと思いますが、研修で育てた友達や時間を絶対に忘れず、今後の人生に

活かしていこうと頑張りたいです。 

 最後に、この研修を可能にしてくださった関係者の皆様、また途中でできた沢山の繋がりに改めて感

謝の言葉を申し上げたいと思います。本当に素晴らしい研修を、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


